

*Que votre cœur ne se trouble point:
Croyez en Dieu, croyez aussi en moi.
Il y a beaucoup de demeures
dans la maison de mon père.
Je vais vous préparer une place.*

Jean 14 : 1-3

Il s'est battu avec courage mais le cancer a gagné.
C'est avec un immense chagrin que nous annonçons le décès de

Monsieur Erich HEIZ-MARTIN

survenu le 7 juin 2009, à deux jours de ses 75 ans.

Notre cher mari, papa, beau-papa, papi, frère, beau-frère, tonton, cousin,
parent et ami.

Renée **Heiz-Martin**, à Vallorbe;

Denis et Madeleine **Heiz-Troyon**, à Tucson (AZ-USA);

Eric et Ruth **Heiz-Schneider**, Alexandra et Emilie, à Kriegstetten (SO);

Verena et Gérard **Gardon-Heiz**, à Divonne (France);

Angi **Wirth-Marazzi** u. Familie in Amriswil (TG);

ainsi que les familles parentes, alliées et les amis.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Vallorbe le jeudi 11 juin,
à 13 h 30.

Honneurs à 14 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

En mémoire du défunt, merci de verser votre don à l'Hôpital de
Saint-Loup, CCP 10-1847-8 (mention Erich Heiz).

Nous remercions les Drs Traub, Zwahlen, Gander et leurs infirmières, ainsi
que les médecins et le personnel soignant de Med 2 à Saint-Loup, pour
leurs soins dévoués et leur humanité.

Domicile de la famille: Uttins 8, 1337 **Vallorbe**.

Dieu est un refuge, un rempart.

Un secours dans nos détresses.

C'est pourquoi nous ne craindrons rien.

Ps. 46 : 2

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.